

「Let's エコアクション in AICHI」参加報告

11月19日（土）・20日（日）午前10時から、アスナル金山（名古屋市中区）、金山総合駅連絡通路橋イベント広場、金山駅南口（名古屋市熱田区）にて、「Let's エコアクション in AICHI」が開催されました。愛知県では、愛知万博、COP10、ESDユネスコ世界会議での取組みを通じて、県民の皆様の環境意識が大きく高まりました。こうした意識の高まりを、地球にやさしい身近な環境配慮行動「エコアクション」の実践へとつなげていただくため、県民参加型イベントが入場者数32,750名のもと開催されました。

両日ステージイベントでは、大村知事×堀ちえみさんのトークショー、安田大サーカスの団長安田さんによるトークショーなど、他にも楽しいプログラムが行われ大盛況でした。

当協会のイベントブースは、金山総合駅連絡通路橋イベント広場に設置され、写真パネルの展示、ワークショップが展出されました。

19日のワークショップでは、当協会員（株）コスモス・エコ研究所 浦田恵美子社長が中心となり、鬼頭洋子さんや名古屋市昆虫同好会の小林俊光さんのご指導により、来訪した多くの方々に松ぼっくり、小枝、木の種子などの自然素材を使ったクリスマスツリー作りなどを楽しんでいただきました。

20日のワークショップでは、浦田社長と小林さんに、新たに浦田優子さん、西山みどりさんが加わり、4名のご指導の下、来訪者に押し



テレビ取材を受けました。



大村知事×堀ちえみさんのトークショー



どんな作品になるのかな？



作品完成にVサイン



熱心に取組む男性



ワークショップの作品を手に取る大村知事

花などを使用したラミネートによる葉作り、ペーパークラフトによる昆虫作りを楽しんでいただきました。

初日は小雨模様でしたが、イベント広場は建物の中にあり、多数の来訪者がありました。多くは女性やお子さんですが、中にはご夫婦連れの参加や海外の旅行者の方の参加もあり、言葉が通じなくても身振り手振りで伝えると、相手が笑顔になるなど通じえるものがあり、ワークショップで工作を楽しむことによりエコアクションの楽しさを伝えることができたと感じました。

また、展示パネルでは写真を見て、協会の様々な活動に関心を寄せる来訪者が多く、産業廃棄物の適正処理や3Rへの取組みをPRできました。